
提出枚数

Ⅰ．実施概要
回答数 回答率

232 94.3%

　　Ａ：十分できている　　Ｂ：だいたいできている　　Ｃ：あまりできていない　　Ｄ：できていない

提出枚数

提出枚数

Ⅱ．アンケートの集計結果

対象者
全保護者 246 令和３年２月１２日～２月１９日

令和2年度　　学校評価アンケート（保護者）

認定こども園みずほ幼稚園

人数 実施期間

0.0%

0.4%

1.3%

22.0%

76.3%

未回答

Ｄ：できていない

Ｃ：あまりできていない

Ｂ：だいたいできている

Ａ：十分できている

１．子どもは幼稚園に喜んで通って

いる。

0.0%

0.4%

3.5%

18.3%

77.8%

未回答

Ｄ：できていない

Ｃ：あまりできていない

Ｂ：だいたいできている

Ａ：十分できている

７．一人ひとりを大切にし、家庭のよう

に温かい手作り保育が感じられる。

0.4%
2.2%
3.5%

28.1%
65.8%

未回答
Ｄ：できていない

Ｃ：あまりできていない
Ｂ：だいたいできている

Ａ：十分できている

８．園では子育て支援（はらっぱクラ

ブ）、行事等、開かれた雰囲気の幼稚園

づくりを行っている。（コロナ禍で十分

にはできないが）

0.0%

0.0%

1.8%

38.2%

60.0%

未回答

Ｄ：できていない

Ｃ：あまりできていない

Ｂ：だいたいできている

Ａ：十分できている

６．幼稚園と小学校の交流の場（学校ごっこ・

学習発表会見学・授業見学）を設け、学校生活

へ、円滑に移行できるように取り組んでいる。

（年長児のみ回答）

0.0%

0.0%

1.7%

21.1%

77.2%

未回答

Ｄ：できていない

Ｃ：あまりできていない

Ｂ：だいたいできている

Ａ：十分できている

２．園の教育理念、教育目標、教育方針に

基づき、カリキュラムが編成され、園外保

育・飼育栽培・体験活動を通し、豊かな心が

育まれている。

0.0%

0.0%

2.2%

22.1%

75.8%

未回答

Ｄ：できていない

Ｃ：あまりできてい…

Ｂ：だいたいできて…

Ａ：十分できている

３．子どもの発達を理解し、各年齢に

即した特色ある教育・保育が行われて

いる。

0.0%

0.0%

0.9%

13.4%

85.8%

未回答

Ｄ：できていない

Ｃ：あまりできてい…

Ｂ：だいたいできて…

Ａ：十分できている

４．園は、はだし保育やマラソン体操な

どを通し、のびのびと体を動かし心身共

に健康な子どもをめざしている。

0.0%

0.0%

0.9%

19.8%

79.3%

未回答

Ｄ：できていない

Ｃ：あまりできていない

Ｂ：だいたいできている

Ａ：十分できている

５．散歩や園外保育、勤労感謝訪問など

を通して、地域に親しみ楽しんで活動し

ている。



提出枚数

提出枚数

　　【感 　 想】
・子どもが、幼稚園は楽しい好き、とよく言っています。ありがとうございます。

・日々、子どもの靴がドロドロに汚れているのをみて、みずほにしてよかったな～と家族で話しています。

・子どもの見方や声かけの仕方も、アドバイスを沢山いただけて、嬉しかったです。

・幼稚園に通い始めてからお話が上手になり、出来る事がたくさん増えた。子どもの相談に先生方が

一生懸命のってくれて、母親として頼れる先生がいることがありがたいと感じている。

・クラスだよりが手書きと写真つきで温かみがあって好きです。いつも家庭的な対応をして下さり、

（去年お世話になった先生も声をかけていただいて）親子で安心して通えています。

・先生方が全て手作りで制作して下さるので、それが大変だろうなぁといつも思うのですが、他の園にはない

提出枚数 素敵なセンスでいつも感激しています。

・いつも子どもの成長を一緒に見守ってもらっているなと、感じていました。子どもも毎日楽しんで幼稚園に

通っていました。

・送迎をしていますが、たくさんの園児、先生のおられる中でも、子どもの名前を覚えていただき、よく声を

かけてもらっている姿を見かけて、嬉しく思っています。

・日に日に成長していく姿、感謝しています。先生方、同じクラスのお友だちのおかげです。親も勉強させて

もらうことばかりです。

提出枚数

提出枚数

・ブルーシートの上で横になるのはどうな
のか。

・ブルーシートに見えますが、クッション性のよい“午睡マット”で
す。毎回消毒を行い衛生的に使用しています。

・先生お忙しいと思いますが、もう少しブ
ログをアップしてほしい。

・コロナで園に来てもらう機会がありませんでしたので、写真屋
さんにお願いして撮影する回数は昨年より多くして、園での様子
が伝わるようにしました。さらに頻繁に更新できるようにしていき
たいと思っています。

・保護者と先生を介した子どもの受け渡
しがないのは、セキュリティーの面で少し
心配です。

・確実にお子さんを受け渡すということは、危機管理の面でも重
要な事です。朝の当番を玄関に配置し、迎え入れ、帰りも預かり
担当の職員が送るように努めます。

・園の行事、特に親が参加できるものに
ついて、もう少し早めに教えて頂けると助
かります。

・5月の行事予定表で、主な年間予定はお知らせしています。ま
た、2か月前にも月の予定をお知らせしています。尚、休暇取得
のためのお問い合わせにも随時対応します。

・長時間園で預かるお子さんが多くなり、午後からはゴロンタイ
ムを設けています。ゴロンタイムで休息することにより、けがを
防ぎ、安定した気持ちでお家の方のお迎えを待つことができる
ようになっています。子どもの成長、情緒の安定にも欠かせない
と考えています。

・預かりでのゴロンタイムは必要ですか。

【今後の課題・改善点】

0.4%

0.0%

0.0%

16.8%

82.8%

未回答

Ｄ：できていない

Ｃ：あまりできていない

Ｂ：だいたいできている

Ａ：十分できている

９．園では防災の避難訓練や交通安全教

室など、園児の安全教育を適切に行って

いる。

0.4%

0.9%

3.4%

23.9%

71.4%

未回答

Ｄ：できていない

Ｃ：あまりできていない

Ｂ：だいたいできている

Ａ：十分できている

11．生活予定表やクラスだより、ＨＰ、

メール等で、園の情報をわかりやすく伝え

ている。

0.0%

0.4%

2.2%

27.2%

70.3%

未回答

Ｄ：できていない

Ｃ：あまりできていない

Ｂ：だいたいできている

Ａ：十分できている

１０．園では連絡ノート・家庭訪問・個人懇談

などを通して、子どものことや保護者の話を聞

き、子どもの成長を共に見守っている。


